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Ao vigésimo oitavo dia do mês de junho de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, 

reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: Álvaro 

da Silva Brandão, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Marcos Roberto de Souza (Codécio), Nelson de Quadros 

Costa, Paulo Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo 

quórum regimental o presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão. Foi colocada em discussão, 

a Ata Nº024 que foi aprovada por todos. Não houve: tribuna livre, pedido de informação e correspondência. 

Prosseguindo, o presidente pediu um minuto de silêncio em memória ao falecimento de Erno Herbert Krabbe. Indicação: 

Nº048, proposta pelo vereador Codécio solicitando a Secretaria de Obras, a realização de reparos e o embelezamento 

na praça e academia ao ar livre na comunidade de Santana, também sugerindo que seja construída uma pista de 

caminhada ao redor da praça. A referida indicação foi aprovada por todos. Grande expediente: João falou sobre o 

desenvolvimento do município, mencionando a prorrogação de prazo para a empresa Fruki em Paverama; citou 

empreendimentos como o Frigorífico Glória, a Friosul e o Condomínio e salientou que se a Bella Luna tiver 

oportunidade, também será uma grande empresa aqui no Município; pediu esforço para incentivo às empresas, 

terceirização de tratores na agricultura, apoio ao comércio dizendo serem –“ações simples, pequenas que garantem o 

desenvolvimento” e concluindo citou caso da venda de prédio a empresa Multipet, reclamando sensibilidade da 

Administração Municipal quanto a imagem das empresas, justificando assim possíveis consequências negativas para 

o empresário e consequentemente ao município em decorrência do efeito das publicações.  Ordem do dia: Foram 

unanimemente aprovados os Projetos de Lei do Executivo: de Nº 045/2021 que altera o Inciso III e o § 2º do art. 13, o 

17 e 26 da Lei Municipal nº 1.651/2015, que institui o Regime Próprio de Previdência Social do Município, e dá outras 

providências; Nº 046/2021 que autoriza criação de contas de despesa e suplementar recursos por superávit e redução; 

e o PL de Nº 047/2021 que autoriza a celebrar convênio com o Estado do Rio Grande do Sul, no Programa Pavimenta 

e dá outras providências. Em comissão: não houve projeto.  Pronunciamentos pessoais: João elogiou a presteza da 

Secretaria de Obras em realizar a limpeza dos bueiros após as fortes chuvas ocorridas. Codécio complementou que 

os serviços foram realizados por três equipes nas localidades de Três Irmãos, Nova Westfália, Fazenda Juliana e 

Matutu; agradeceu as pinturas das paradas de ônibus e a instalação das placas indicativas – “um pedido que tinha feito 

a tempo e que era cobrado pelos moradores” disse; comentou que será instalada rede de internet nas localidades de 

Santana e Posses; salientou que a indicação é uma ferramenta importante para o trabalho do vereador; parabenizou o 

florista Alécio pelo embelezamento realizado no município e solicitou que também seja realizado no acesso da Vila 

Maria, bem como a instalação de placa indicativa; se dispôs para possível necessidade de realização de sessão 

extraordinária no período de recesso e concluindo, salientou que o período será importante para repensar os últimos 

seis meses; falou da democracia na diferença de pensamento de cada vereador, mas ressaltou que o município precisa 

da união destes – “se o município ir bem, nós vereadores também estamos bem”, disse votar em projeto que é bom 

para o município e priorizar o respeito. Leo comentou ser importante que cada localidade possua um trator credenciado 
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para ajudar a realizar o serviço da agricultura; agradeceu ao Secretário de Obras pela manutenção realizada na estrada 

da Santana, relatando a qualidade do material da estrada bem como o benefício do britador e o recebimento de elogios 

dos moradores quanto a beleza do serviço no local. Espaço de Liderança: Sergio agradeceu ao eletricista ‘Pirolito’ pela 

manutenção das luminárias que havia indicado na última semana; comentou prejuízos dos agricultores e demais 

clientes com o descaso no atendimento da RGE e elogiou a transparência do Jornal Folha Popular quanto a publicação 

do caso das pinturas da elevada. Leo sinalizou que a CCR não permite a realização das pinturas, dizendo que a 

realização destas não foi autorizada e que o Município terá de encaminhar projeto solicitando aprovação da ANTT. O 

Presidente falou da importância dos projetos já recebidos até então, mencionando o PL 046, agradeceu pela 

disponibilização de espaço ao C-MAE; relatou reunião com a Secretária de Administração, o Secretário de Agricultura 

e Emater a fim de tratar sobre providências para a realização da feira do produtor e afirmou que a feira acontecerá 

como uma importante forma de promover os pequenos produtores e a agricultura familiar e finalizando, afirmou que 

continuará trabalhando ao lado da população e dos agricultores.   Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente 

agradeceu a todos, invocou novamente a proteção de Deus, e deu por encerrada a sessão, convidando a todos para a 

próxima sessão ordinária a ser realizada no dia dois de agosto, às dezoito horas e trinta minutos. 
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